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Ao primeiro dia do mês de novembro de dois mil e sete, após convocação 
de reunião divulgada através de e-mail e contato telefônico, reuniram-se no 
Auditório da GISUT – Av- Paralela - Salvador – Ba, os membros da 
DIRETÓRIA EXECUTIVA: Alberto Pereira C. Escariz, Antonio José 
Vianna de Oliveira, Dimas Ribeiro Neto, Dyson Ricardo Lolata Pereira, 
Edson Spinola Quadros Neto e Paulo Roberto do Amor Divino de Souza. 
CONSELHO DELIBERATIVO: Sônia Maria Barbosa dos Santos. 
CONSELHO FISCAL: Antonio Messias Rios Bastos e Marcio Carvalho 
Moreira de Souza. A reunião foi dada início com a pauta: 1- EVENTO DO 
DIA 09/11/2007: Sr. Dimas confirmou a reserva do ACBEU conforme 
combinado na reunião anterior, neste mesmo instante Sr. Escariz fez uma 
ligação viva-voz para o Sr. Paulo José (Presidente do Conselho 
Deliberativo da FENAG), responsável pela entrega das camisas para o 
evento, o mesmo informou que lamentavelmente não será possível entregar 
as camisas conforme a data prevista e em seguida despediu-se de todos. 
Após a lastimável notícia ficou definido que o Sr. Dimas providenciaria o 
adiamento da reserva do ACBEU e após várias sugestões na tentativa de 
resolver o problema ficou definido que será elaborado um e-mail e enviado 
para a FENAG (Sr. Paulo José), sugerindo a descentralização das 
confecções das camisas através da mesma, solicitar o envio do modelo, 
logomarca, cores, etc. para que cada Agecef se comprometa em 
confeccionar suas próprias camisas. 2- ENCONTRO DOS GERENTES – 
(PROJETOS PARA REALIZAÇÃO): HOTEL - Sr. Dimas iniciou 
informando o resultado de dois orçamentos feito em conjunto com Sr.ª 
Telma da Empresa Onda Azul sobre valores de hotéis para o período de 14 
a 16/11/2007: Hotel Comandatuba (Ilhéus): Total de 120 apartamentos, 
valor por pessoa R$ 350,00 e duas crianças de até 12 anos free, incluindo 
café da manha, almoço e jantar e o Hotel Tororomba: Total de 108 
apartamentos, valor R$ 170,00 por cada apartamento duplo, e R$ 220,00 
por cada apartamento triplo, uma criança de até 12 anos free, incluindo café 
da manhã e jantar. Em virtude dos orçamentos apresentados foi escolhido o 
Hotel Tororomba para realização do encontro por apresentar, além de uma 
excelente infra-estrutura de lazer, conforto e localização, preço mais 
aplausível. Ficamos então no aguardo da confirmação da reserva do Hotel 
Tororomba para as datas do dia 30/11, 01 e 02/12/2007 para que seja feita a 
divulgação.  ÔNIBUS: Agora com a palavra, Sr. Vianna informou que foi 



feito orçamento com a empresa Águia Branca no valor de R$ 3.000,00 por 
cada ônibus locado durante todo período do Evento, e que serão locados 
três ônibus, dois que sairão de Salvador passando por Feira e outro que 
sairá de Ilhéus. Dando seguimento às despesas do Encontro Sr. Escariz 
sugeriu que os Associados não devem pagar pelo ônibus, mais os 
acompanhante sim e recomendou que a Diretoria da Agecef oferecesse 
como cortesia para todos os participantes, um almoço coletivo no domingo, 
inclusive no próprio hotel. As sugestões foram aceitas por todos. O QUE 
OCORRER: Na tentativa de atender melhor as necessidades dos 
associados, Sr. Escariz trouxe do Encontro que esteve em Recife/Pe 
juntamente com Sr. Dimas uma proposta de convênio da Empresa RDC 
Férias Hotéis e Turismo – Trata-se de um clube de férias que já está há 
quase quinze anos no mercado, Que proporciona economia de até 60 % em 
suas viagens, Tem parceria com as maiores redes hoteleira em todo o Brasil 
e foi fundada em 1992 por um grupo de hoteleiros com sólida e vasta 
experiência no mercado de turismo, etc. Após a explanação feita através da 
viva-voz por um dos diretores da referida empresa para que todos os 
presentes ouvissem, surgiram várias sugestões e opiniões. Ficando assim 
definido, que o contrato será analisado com calma antes de tomar qualquer 
decisão e que o referido assunto ficaria para uma próxima reunião. 
CURSO DE PÓS-GRADUAÇÃO: Sr. Messias comentou que foram 
analisadas várias propostas de diversas faculdades e entre elas foi escolhida 
a Faculdade Jorge Amado por apresentar: Cursos de Graduação em 
diversas áreas, melhor localização, estrutura, mamografia e um amplo 
acesso à educação superior de alta qualidade. A escolha foi aprovada por 
todos. Nada mais tendo a tratar, Sr. Alberto Escariz agradeceu a presença 
de todos e deu por encerrada a reunião. Eu Sirlene S. Oliveira lavrei a 
presente Ata que será distribuída a todos os representantes da Diretória e 
Associados.  


